

## Polsek Klari Berikan Pengamanan Kegiatan Pondok Pesantren Al Hijaz Di Desa Cimahii

KARAWANG - KARAWANG.OPINIPUBLIK.ID

Jun 12, 2024 - 00:43



**Polres Karawang** - Dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan klari, Polsek Klari Polres Karawang melaksanakan pengamanan pada kegiatan Kliwonan Maulidurrasul Muhammad Saw. Manaqib Sulthanul Auliya Asy Syaikh Abdul Qodir Al Jailani RA. serta Peletakan Batu Pertama Gedung & Majelis Santri Putri Di Pondok Pesantren Al Hijaz Di Dusun Kebon Kacang RT. 002/005 Desa Cimahi, Kec. Klari, Kab. Karawang. Selasa Malam (11/06/2024) jam 19.30 wib sampai selesai

Pengasuh Ponpes Al Hijaz - KH.R. Ade Fatahillah dalam sambutannya mengatakan bahwa “Acara tersebut yang juga dihadiri oleh Peserta Kliwonan Maulidurrasul Muhammad Saw. Manaqib Sulthanul Auliya Asy Syaikh Abdul Qodir Al Jailani Ra. kurang lebih 250 orang, mengucapkan terimakasih atas sumbangsih dari ustadz dan ustadzah serta warga sekitar yang telah membantu pelaksanaan Kliwonan Maulidurrasul Muhammad SAW. Manaqib Sulthanul Auliya Asy Syaikh Abdul Qodir Al Jailani RA. serta Peletakan Batu Pertama Gedung & Majelis Santri Putri Di Pondok Pesantren Al Hijaz malam ini sehingga bisa berjalan dengan lancar semoga ini semua menjadi ladang ibadah bagi kita semua dan semoga kedepannya semakin berkembang”.

Sebelum mengakhiri sambutannya, ia juga berpesan pada jamaah “Agar tidak terlibat dengan paham radikalisme ataupun terorisme, karena hal tersebut sangat berbahaya dan bertentangan dengan pemerintah”. Pesan KH.R. Ade Fatahillah

Sementara itu Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si melalui Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso S.H yang memimpin Pengamanan tersebut menjelaskan bahwa “Sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat, Kepolisian akan selalu hadir guna memastikan situasi aman dan kondusif dalam setiap kegiatan masyarakat, termasuk acara Keagamaan”.

“Pengamanan kami lakukan bersama TNI dan mitra Kamtibmas lainnya yang ditempatkan pada sejumlah lokasi strategis dalam rangka mendukung kelancaran dan kondusifitas kegiatan tersebut, seperti mengatur lalu lintas, berjaga di dalam dan di depan pintu gerbang pesantren agar kegiatan ini bisa berjalan aman, tertib, dan lancar sehingga dapat memberikan rasa aman bagi masyarakat yang hadir serta mengantisipasi gangguan keamanan maupun potensi kerawanan Kamtibmas lainnya yang muncul”, tambahnya AKP. Rigel Suhakso.S.H

Pengamanan dan monitoring kegiatan tersebut dipimpin Plh Kapolsek Klari AKP Rigel Suhakso .S.H yang melibatkan Piket Pawas Pawas Polsek Klari Iptu Totok Bagja S., S.Pd., Babhinkamtibas Desa Cimahi Aiptu H. Tatang.S.Pd., Piket Samapta Polsek Klari Aiptu Yanto S., Piket Samapta Polsek Klari Aiptu Eddy Junaedi., Piket Ik Polsek Klari Briпка Dodit Wijanarko dan Babinsa Desa Cimahi Koramil 0412/Klari Kodim 0604/Karawang Pelda Sundoko.

Polres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono